

<目指す生徒像> 自ら学び 思いやりのある たくましく生きる生徒



帯広市立帯広第五中学校
学校だより

純 剛

No.1 令和4年4月8日
校長 高橋 譲

安心・安全を守り 認め合い 支え合い 高め合う学校 <目指す学校像>



令和4年度 開校64年目の始業にあたって

保護者、地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただいておりますことに、改めて感謝申し上げます。

さて、今年度は、106名の新入生をお迎えし、全校357名のお子様たちのために、40名の教職員が心と力を合わせて務めてまいります。また、本校では昨年10月に学校運営協議会を設立し、コミュニティ・スクール(以下CS)として、本格的な取組を始める予定です。

保護者や地域の皆様におかれましては、日常的なかかわりはもとより、PTA活動や図書ボランティアやサポーターズクラブ等々、様々な活動をとおして、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしく願い申し上げます。

なお、改めて申し上げるまでもございませんが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大は、十勝・帯広におきましても、先の見通しが持てない状況が続いております。お子様の健康と命を守るために、引き続き、感染症予防対策の徹底と、その時々状況に応じた教育活動の制約につきましても、ご理解とご協力をお願いいたします。

<教職員の紹介 Part1>

始業式・入学式はもとより、教職員は日常的にマスクを外すことができませんので、紙面上で学年毎に、ご挨拶を兼ねて紹介させていただきます。カラー版は、本校のホームページのトップページ右上の「ログイン」をクリックし、安全メールでお知らせするID・パスワードを入力して、ご覧ください。(右のQRコードからどうぞ)



○1学年団 《友情》を合言葉に、新しい仲間と、お互いを認め合いながら、充実した
中学校生活を過ごそう!

※一般公開用のため、教職員の氏名等は
割愛しております。ご了承願います。



○2学年団 《責任》を合言葉に、3年生を支え、1年生の手本となり、五中の中心として活躍しよう！



○3学年団 《自律》を合言葉に、義務教育9年間の先を見据えながら、毎日を大切にしよう！



※その他の職員につきましては、次号に掲載いたします。